

修学旅行代替旅行に行ってきました

2日に、3年生が修学旅行代替旅行として白馬方面に行ってきました。新型コロナウイルス感染症対策のため、4月の旅行を7月に変更。しかし、11月に再度変更したものです。また、11月の旅行についても1泊2日の旅行にするか、日帰りにするかをぎりぎりまで検討したなかでの実施でした。バスも1クラス2台チャーターしたり、各所で手指消毒をしたりと予防に重点を置いた旅行となりました。

当日は、あいにく雨が降ってしまいましたが、生徒たちは白馬オリンピックジャンプ台とEXアドベンチャーで楽しく、仲間ともふれあいながら時間を過ごすことができました。

生徒の振り返りより

○修学旅行で白馬に行ってきました。最初のジャンプ競技場では、僕は最後尾にいたけれど結構高くてスリルがあり紅葉がきれいといい感じに怖さを和らげてくれました。EXアドベンチャーでは、僕は先頭でどんどん先に進んだので後ろの人と間が開くことがありました。どこからか〇〇さんの悲鳴も聞こえてきました。1日だったけれど、みんなで楽しく過ごせたので良かったです。



白馬オリンピックジャンプ台



EXアドベンチャー

縁の瓦里帰り

奈良にある薬師寺東塔の屋根にあった瓦が平成の大解体修理していたところ、最終段階で再利用する予定の瓦57枚が屋根の反りと形状が合わない等の理由から使用することができず各学校へ里帰りすることとなりました。

第五中学校にもそのうちの1枚が里帰りしました。瓦の裏には「豊殿中学校」と書いてあります。かつてこの地域にはご承知のとおり、豊殿中学校と神科中学校があり、昭和36年に合併し第五中学校として開校しました。その豊殿中学校の生徒たちの寄付により寄進された瓦です。もちろん、神科中学校の生徒たちも寄付をし、

瓦は寄進されています。神科中学校の瓦は、大解体修理の際に薬師寺の屋根に戻ったそうです。

現在、豊殿中学校の瓦は校長室前の廊下に飾り、生徒たちに観てもらっています。



縁の瓦「豊殿中学校」

新チームで挑戦しています

コロナ禍のなか、これまで通りの練習や練習試合もできなかったものの、新チームとして日々の練習に励み、その成果を発揮してくれています。職員室にはたくさんのカップやトロフィーが届きました。夏の大会に向けて今後の課題もはっきりと見えてきました。まだまだ続く新人戦を応援しています。

【野球部】 東信大会 ベスト8	【剣道女子個人】 東信大会 権田はるの、齋藤友桔菜 共にベスト8
【サッカー部】 東信大会リーグ1位でトーナメント 1勝 今後順位決めへ	【テニス男子団体】 上小大会 予選リーグ 惜敗 【テニス男子個人】 東信大会 坪井・嶋田ペア ベスト8 県大会へ
【男子バスケ】 上小大会 2位リーグ 1勝1敗で7位 東信大会 1回戦 惜敗	【テニス女子団体】 上小大会 予選リーグ 惜敗
【女子バスケ】 上小大会 1位リーグ 2勝で優勝 東信大会 1回戦 惜敗	【卓球男子団体】 上小大会 3勝2敗で3位 東信大会 第Ⅱステージ4位で惜敗
【女子バレー】 上小大会 予選リーグ3位で惜敗	【卓球女子団体】 上小大会 5勝で優勝 東信大会 トーナメント2勝で優勝 県大会へ
【剣道男子個人】 東信大会 増川京志 ベスト4	【卓球女子個人】 東信大会 中澤明日花ベスト8、荒井すみれベスト16
【剣道女子団体】 東信大会 トーナメント 3勝で優勝	【柔道女子個人】 東信大会 中村美結2位 県大会へ

UCVの取材を受けました

美術部では「五中アートプロジェクト」を企画して3年目になります。また、中央廊下の黒板を利用した黒板アートは今年度からの企画。学校が華やかになると共に心の潤いにもなっています。

今回、これらの企画に対して、上田ケーブルビジョンの方から依頼を受け、取材が行われています。階段アート、水場のアート、階段壁へのアート、黒板アートを撮影し、生徒たちにインタビューしていただいています。

これらは、12月中旬に放映されるとのことなので、ご期待ください。



11月の黒板アート

【今後の予定】

- 11月18日(水) 2学期期末テスト
- 18日(水) 3年生総合テスト④
- 24日(火) ~教育相談
- 27日(金) 生徒会選挙立会演説会・投票
- 12月 7日(月) ~保護者懇談会

スクールカウンセラー
 佐藤 未幸先生の来校予定
 11月24日
 12月 4日
 15日
 1月15日
 26日